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奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 

本日 第 859 回 2022 年６月 2１日(火曜日) 827 号 

  

場所：さかな料理 GYO２ 
 
時間：１８：３０～      

前回 第 858 回例会 2022 年 6 月 14 日（火曜日) 記録 

会 員 総 数 16 名   出 席 者 12 名    出 席 率  75% 

＜会長挨拶＞ 

愛知長久手ラブ 

会長 伊藤 真 

 

 

みなさまこんにちは、久しぶりのトヨタ博物館での例会に雨にもかかわらずお集まりくださいまして誠にありが

とうございます、会長の伊藤です。今日は髙木さんがご退職されて、新しい事務局さんの海津さんと野倉さんに

お手伝いいただいての初めての例会です。まずは先日の恵那さんとの合同例会、尾張旭さんとのロータリーデー、

郡上八幡への親睦旅行に御参加くだいさいましてありがとうございました。6 月はロータリーの親睦月間でもあ

りますので、6 月のこのイベントで親睦の輪がさらに広がったとおもいます。本年の 2760 地区の目標はコロナ

0 カーボンゼロです。そこでコロナの感染状況をみますと今週に入りまして、愛知県は感染者が減少傾向であり

ます。しかし、三重県について言いますと、逆に増加傾向で予断を許さない状況です。お仕事などで三重県方面

にお出かけのかたはどうぞお気を付けください。世界に目を向けますと、ウクライナでは、今も停戦に至る様子

はありませんで、平和は遠いようです。世界中の人たちと友達になることを目的にしているロータリアンはそん

な時にも、はるばるパプアニューギニアまで行って、海の向こうの人達と仲良くなりました。後程、小笠原さん

からそんな楽しい報告を聞かせていただきます。そのあとみなさまと本年を振り返る年間回顧もございますし、

役員会も議題満載でございます。 

どうぞ最後までお楽しみくださいますようお願いもうしあげまして本日のあいさつとさせていただきます。あり

がとうございました。 

 

         

最終夜間例会 



 2021-2022 年間回顧 

みなさま、あらためまして伊藤でございます。本日のプログラムは年間回顧です。すこしみなさまと一年を振

り返りたいとおもいます。今年だけではございませんが、一年を通して、コロナ 0を掲げながら、コロナに翻

弄された 1 年であったと思います。いくつかの大きな会議、イベント、インターシティミーティング、ワール

ドフードフェスタ、が影響を受けまして、僕も書いた原稿のほとんどがボツになっちゃいましたし、ご準備い

ただいたみなさまも大変だったと思います。そんな中、自転車安全講習、マメナシの保全活動ができましたこ

とは、わたくし共にも、また地域のみなさまにとっても良かったとおもいます。そして 2 つとも市役所のスタ

ッフも参加してくださいまして。これは長久手ロータリークラブの活動を市民に周知する意味でも大きかった

とおもいます。続いて懸案となってました 20周年記念事業ですが、これも愛知署の加藤所長、生活安全課の岩

田部長の協力で防犯カメラを地域に送りました。これらすべてが新聞掲載となり、広報活動としても一定の成

果が上がったと思っております。新しい試みとしてのロータリーデイについては、尾張旭さんとの合同講演会

がうまくいきまして絆を深めたことを感じましたし。2 つのクラブで合わさるともっと大きな市民参加型イベン

トができるんだなと僕も自信となりました。しかし今長久手にとって最も重要な課題は増強です。会員なくし

て活動はありません。残念なことに３人の退会者を出したことは大きな痛手でありましたし、みなさまには大

変申し訳なく、責任を感じている次第です。1年を振り返りロータリークラブにとって親睦の重要性を痛感して

いるところですが、まだあとひと月ございます、ガバナーナイトもございます、巻き返すべく頑張ってまいり

ますので、皆様ご協力のほどお願い申し上げまして 1年の振り返りとさせていただきます。ありがとうござい

ました。 

 

＜卓話＞「パプアニューギニア Rotary Club of Boroko 訪問報告」   小笠原多恵 

５月 8 日～22日までパプアニューギニアへ行ってきました。私が想像していた以上に発展していない国でし

た。 

インフラも良くない。家がない人が多い。働ける環境がない。学校がない。病院がない。などなど… 

後進国ならではの悩みばかりでした。お仕事でパプアニューギニアに行きましたが、沢山の経験をしました。 

この国の為に少しでも役に立てたら…と強く思いました。この想いを実現させたいです。 

パプアニューギニアにもロータリアンが居ます。 

パプアの首都、ポートモレスビーでは、11 の RCがあるそうです。その一つの RCにメイキャップに行き、交

流をして来ました。 

こちらのクラブでは、女性の病気である、子宮頸がんが最も多い国でもあることから、ワクチンの寄付活動を

していました。 

とてもフレンドリーで、楽しい例会でした。お土産に長久手 RC 皆様にと、パプアニューギニアのワインを頂

きました。 

中々難しいとは思いますが、機会がありましたら皆様にも是非パプアニューギニアに行っていただきたいで

す。 

 

              



＜ニコボックス＞ 

・本日は年間回顧です。皆様よろしくお願いいたします。                   伊藤 真    

・お久しぶりのトヨタ博物館での例会ですネ！！梅雨入りです。不快な日々がしばらく続きますが 

 元気に出席しましょう！！                                丹羽司一 

・新しい事務局のお二人よろしくお願い致します。                      山田文明 

・小谷さん、李さん、誕生日おめでとうございます。本日もよろしくお願いします。       寺島五雄 

・小谷さん、李さん誕生日おめでとうございます。今日より事務局さん二人よろしくお願いします。伊藤広治                           

・小谷さん、李さん お誕生日おめでとうございます。年間回顧よろしくお願いします。     日野典子 

・小谷さん、李さん お誕生日おめでとうございます。真会長本日もよろしくお願いいたします。 神谷恵理              

・本日もよろしくお願いいたします。                            大橋良宣 

・小谷さん、李さん お誕生日おめでとうございます。本日もよろしくお願いいたします。    青山和成 

・みなさん お久しぶりです。本日もよろしくお願いいたします。               小笠原多恵 

・本日もよろしくお願いいたします。                            李秀艶           

・本日も宜しくお願い致します。血液を採られても良い気分！前回献血忘れてアルツハイマーかな！小谷恒夫 

  

＜幹事報告＞ 

① 次回例会は 6/21(火) さかな料理 GYO２での夜間例会となります。 

② 本日、ユヘイさんが欠席されましたので、奨学金授与は次回の夜間例会にておこないます。 

③ このあと今期最後の理事会がございますので、よろしくお願いいたします。 

④ 6 月 28 日（火）は規定休日となります。 

 

    

 

 

6 月 28 日(火) 7 月 5日(火) 7 月 12 日(火) 7 月 19 日(火) 

規定休日 

  会長・幹事交代式 

祝福 

会長・幹事所信表明 

各委員方針 

セミナー報告 
同週祝日振替休会 

 (トヨタ博物館) (トヨタ博物館) 
 

 

小谷さん PH1認証 

 

小谷さん・李さん 

お誕生日おめでとうございます♪ 

 

愛知県警より感謝状を頂きました 


